
花咲く明日を
～ 吉浜小学校だより ～ 高浜市立吉浜小学校

令和７年４月８日 №１

ご入学・ご進級おめでとうございます
春爛漫の中、入学式・始業式を終え､令和７年度がスタートしまし

た。本日、久しぶりに登校した子どもたちは新しい学級を確認し、
友達と一緒に歓声を上げながら新しい教室に向かっていきました。
すてきな笑顔が溢れていました。期待に胸をふくらませて登校して
きたことがよく分かりました。
新２年生から新６年生の始業式では、この1年間の目標を一つもっ

て欲しいこと、その目標はとてつもなく大きなものではなく、1年間
がんばればなんとか達成できそうなことに決めて欲しいことを話し
ました。
入学式では、新６年生と保護者の皆様が見守る中、希望に満ちた

元気な新１年生を迎えました。入学式では、時間を守ること、交通
事故など安全に気をつけること、挨拶や返事をしっかりとすること
の３点について話し、保護者の皆様に家に帰った後、お子さんに聞
き返して欲しいとお願いしました。そして、「よく聞いていたね」と
褒めてあげて欲しいことをお願いしました。
子どもは認め、褒められ自信をつけると自己肯定感を抱くように

なります。自己肯定感とは自分らしさとともに、自分自身が価値あ
る存在であると確認できることを指しています。この感情が高いと、
人はいろいろなことに意欲的に取り組み、満足感を重ね、自分にも
他人にも受容的になれるものです。しかし、自己肯定感が低いと、
自己否定感が強くなり、少しのつまずきでも心が折れやすくなって
いくものです。
子どもですからできないことやうまくいかないことがあるのは当

たり前です。できないことは確かに気にはなりますが、それよりも
できたことや、頑張っている過程に目を向け、それを認め励ますこ
と、これを繰り返していくことを大切にしたいと考えています。

令和７年度の吉浜小学校教職員です～よろしくお願いします～
[校 長] 鈴木 剛 [教 頭] 増田洋喜 [教務主任] 杉浦正徳 [校務主任] 野村尚之
[養護教諭] 渡邉亜季 [栄養教諭] 大村伸恵 [主査] 岩瀨由子 [主事] 高橋菜央
[専科] 清水由希・稲垣めぐみ・村越克実・竹内華子
[日本語指導] 齋藤裕子 伊庭香織 [通級指導] 松田純子
[少人数指導] 野々山直美・河田響子
[非常勤養護教諭] 岩間美和子
[ｽｸｰﾙｱｼｽﾀﾝﾄ] 杉浦圭子・金山尚子・高須かおり・箕浦友梨奈 [学校司書] 松村宏子
[ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾀｰ] 杉浦貴子・神谷悠一・山上総太・枡田まりの・伊藤円香
[ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ] 関山みさき ［ＡＬＴ］浜田レイチェル
[用務員] 土川直子 [通訳者] トルクワットパトリシア・ゴー ティ クイン
［早期適応教室指導員］Oda Tetsuji
［ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾐﾝｸﾞ教育支援員］加藤正直 ［ICT支援員］杉浦己喜夫

学 級 担 任 名 学 級 担 任 名 学 級 担 任 名 学 級 担 任 名
１年１組 田中 智恵 ２年１組 増田 彩子 ３年１組 杉浦沙弥香 ４年１組 加藤 有貴
１年２組 竹内 みう ２年２組 深谷 和彦 ３年２組 磯村 鈴奈 ４年２組 鈴木 和音
１年３組 幸野 朱里 ２年３組 酒多 典子 ３年３組 西 恭平 ４年３組 日野山理香子
１年４組 沓名 知春 ２年４組 鳥山裕美子 ３年４組 深津 諭 ４年４組 杉浦 亘
合 計 １１７名 合 計 １２６名 合 計 １１７名 合 計 １１７名
学 級 担 任 名 学 級 担 任 名 学 級 担 任 名
５年１組 浜田 真衣 ６年１組 松下 千春 よしのめ１組 髙橋 かな
５年２組 澤田 紗彩 ６年２組 杉浦 佳樹 よしのめ２組 島崎 裕史
５年３組 青木 隆助 ６年３組 竹市 健二 よしのめ３組 功刀 夏代
５年４組 鵜飼 恭子 ６年４組 杉山 梢 よしのめ４組 野々山智氏
－ － － － よしのめ５組 松﨑 聖宣

合 計 １０９名 合 計 １２６名 合 計 ２７名



花咲く明日を
～ 吉浜小学校だより ～ 高浜市立吉浜小学校

令和７年４月１４日 №２

優勝おめでとうございます

軟式野球吉浜クラブ6年生チームが高円宮賜杯第45回全
日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント愛知
県予選大会出場をかけて三河地区予選に出場し、見事、
優勝を勝ち取りました。吉浜クラブの代表である浅岡さ
んによると、愛知県予選大会に出場できることはここ20
年ほどはない、快挙であるとのことでした。6年生チーム
のみなさん、おめでとうございます。
今後は4月末から各地区代表の16チームによって行われ

る愛知県予選大会に出場し、勝ち抜けば、夏休みに新潟
県で行われる全国大会に進むことになるそうです。
暑い日も寒い日も多くの時間を費やし練習を重ねてきた努力の成果が花開こうとしています。愛

知県予選大会でのみなさんの活躍を期待しています。

自分たちで考えて行動します
朝の始業の直前、3年生の二人が靴箱でみんなの靴の整頓をし

ていました。整頓する係があるのかを聞くと、「整頓係になった
けど、靴の整頓をすると決まっているわけじゃない」とのことで
した。そして、「2年生の時も整頓係になって、靴箱の靴の整頓を
やっていたので3年生でもやろうと思った」と教えてくれました。
係活動で決められた当番活動に取り組むことに加えて、自らが

考えた活動に進んで取り組んでいくことは大きな価値があると思
います。こんな子どもたちの行動を、我々大人はしっかりと見取
り、認め、励ましていかなければばらないと思っています。よい
と思ったことは進んで実行していく、そんな子どもたちを育てて
いきたいですね。

吉浜クラブ6年生チーム

杉浦 啓さん 原田 悠生さん
谷本 稜貴さん 東條 杏胡さん
酒井 康允さん 鈴木颯太郎さん
都築 花道さん 原 六花さん
鈴木 勇作さん 毛受 隼太さん
山口 一冴さん



花咲く明日を
～ 吉浜小学校だより ～ 高浜市立吉浜小学校

令和７年４月１６日 №３

小学校１年生の交通事故
「魔の7歳」という言葉を聞い

たことがありますか。
右の資料は令和元年度の歩行中

の交通事故死傷者数を表したグラ
フです。7歳の子どもたちの死傷
者数がかなり多いです。これは令
和元年度だけでなく毎年同様の傾
向がみられるとのことです。
このことから「魔の7歳」とい

う表現がされるようになったよう
です。 【令和元年度における歩行中の交通事故死傷者数】
では、なぜ7歳の子どもに事故が多いのでしょうか。小学校入学前までは、親が常に寄り添いな

がら通園や外遊びを見守っていることがほとんどではないでしょうか。親が目を離さない限りは交
通事故に遭うリスクが低いのでしょう。ところが小学校に入学すると、１人で登下校や行動を始め
ることになります。
そのため、入学時には交通ルールを教える家庭もたくさんあると思います。しかし、子どもは理

解していても、大人の予測を超えた行動をとることが少なくありません。実際に、信号が青になる
前に横断を始めたり、急に道路に飛び出したりすることがあり、学校に「危険だ」との連絡をもら
ったこともありました。
さらに、子どもの視野は大人の約3分の2ほどしかなく、周囲の状況を把握しづらいという調査

結果もあり、これが事故につながる要因の一つだと言われています。大人の視野は左右150度・上
下120度が一般的ですが、子どもの視野は左右90度・上下70度と約3分の2しかないそうです。さ
らにそんな７歳の子どもはまだ身体も小さく、車から見にくいということも事故の要因であると思
われます。

「魔の７歳」を乗り切るために以下のことを大切にしていきたいですね。学校でも交通安全指導
をしっかりとやっていきます。

①交通ルールを繰り返し伝える
信号機の見方、横断歩道の渡り方、道路の歩き方など交通ルールを繰り返し、かつ具体的

に伝える。そして、なぜ危ないのか、どうしたら危なくないのかを分かりやすい言葉で伝える。
子どもたちに考えてもらうのもよい。

②親子で通学路点検を
休日などに、子どもと一緒に通学路を歩き、危険な箇所を具体的に伝える。４月２６日（土）

の授業参観日の帰りがおすすめ。
③目立つ色の服や小物を身につける

運転手が気付きやすい白や黄色などの明るい色の服を着用したり、目立つ色のランドセル
カバーを付けたりする。
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花咲く明日を
～ 吉浜小学校だより ～ 高浜市立吉浜小学校

令和７年４月１８日 №４

12名の先生をお迎えしました
新たに12名の先生方を迎え、令和7年度がスタート

しています。今年度、吉浜小学校にお迎えした１２名
の先生方を紹介します。

【教頭 増田洋喜 先生】
吉浜小学校は私が初めて教員として赴任した学校で

あり、育てていただいた学校です。再び吉浜小の元気
な子供たちとともに学んでいけることをうれしく感じ
ています。精一杯がんばります。よろしくお願いしま
す。

【校務主任 野村尚之 先生】
１年ぶりに吉浜小学校に帰ってきました。新しい給

食室が出来上がっていたり、北舎のトイレがきれいに
なっていたりと、変わっているところがたくさんあって驚きました。先生は今年、工事の人とお話
しする機会がたくさんあります。みんながよりきれいな校舎で生活できるようにがんばります！
これからよろしくお願いします。

【１の４ 沓名知春 先生】
2年ぶりに吉浜小学校に戻ってきました。素直で元気いっぱいの吉浜っ子たちと再会し、嬉しく

なりました。校舎内外がずいぶんきれいになっていて驚きです。新1年生と共に、一日一日を大切
に過ごしていきたいと思います。よろしくお願いします。

【６の１ 松下千春 先生】
高取小学校から来ました松下千春です。以前、吉浜小に勤めたこともありますが、いろいろ変わ

ったことも多く、早く慣れていきたいです。元気いっぱいの子どもたちとたくさん関われるよう、
早く名前を覚え、楽しい学校生活になるよう頑張ります。

【よしのめ４ 野々山智氏 先生】
このたび高浜中学校から転任してきました野々山智氏と申します。母校である吉浜小学校で勤務

できることを嬉しく思っています。子どもたちが安心して過ごし、自分らしく成長できるよう、笑
顔と温かい関わりを大切に頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

【６の３ 竹市健二 先生】
港小学校から来ました武市健二と申します。6年3組の担任になりました。野球やサッカー、テ

ニスなどスポーツ観戦が趣味の三児の父親です。気軽に話しかけていただけるとうれしいです。吉
浜小学校の一員として、子どもたちの成長を支えていけるようがんばります。よろしくお願いいた
します。

【3年3組 西 恭平 先生】
初めまして。西 恭平と申します。私は以前、高浜中と高浜南中に勤務経験があり、英語を担当

していました。小学校の勤務は初めてですが、子どもたちにとって充実した学校生活を送れるよう、
精一杯努めてまいります。よろしくお願いします。

【専科 岩川章子 先生】
8年ぶりに吉浜小学校にきた岩川章子です。主に5年生と3年生の授業に入ります。元気いっぱい

ようこそ吉浜小学校へ

増田 洋喜 先生 高浜中学校より
野村 尚之 先生 高浜中学校より
沓名 知春 先生 高浜中学校より
松下 千春 先生 高取小学校より
野々山智氏 先生 高浜中学校より
竹市 健二 先生 港小学校より
西 恭平 先生 南中学校より
岩川 章子 先生 港小学校より
酒多 典子 先生 高浜小学校より
澤田 紗彩 先生 新規採用
鈴木 和音 先生 新規採用
磯村 鈴奈 先生 新規採用



のみなさんからたくさん元気をもらってがんばります。健康のためにも季節を感じながらお散歩を
するのが好きです。吉小の周りでもたくさんの自然を見つけていきたいと思っています。よろしく
お願いします。

【2年3組 酒多典子 先生】
このたび高浜小学校から転任してきました酒多典子と申します。子どもたちが自分らしく毎日を

過ごすことができるように、明るく・楽しく・元気いっぱいに頑張っていきたいと思います。どう
ぞ、よろしくお願いします。

【5年2組 澤田紗彩 先生】
はじめまして。5年2組を担任します澤田紗彩です。3月までは滋賀県長浜市で教員をしていまし

た。4月から吉浜小学校に赴任することになりました。専門科目は社会です。至らない点もありま
すが、精一杯がんばります。よろしくお願いします。

【4年2組 鈴木和音 先生】
はじめまして。4年2組担任になりました鈴木和音です。昨年度までは大学生でした。初めての

ことばかりで、分からないことも多いですが、子ども達と一緒に勉強して、遊んで、成長していき
たいと思います。よろしくお願いします。

【3年2組 磯村鈴奈 先生】
今年度、吉浜小学校で勤務することになりました磯村鈴奈と申します。吉浜小学校は私の母校な

ので、とても懐かしく、感慨深いものがあります。大学では美術を専攻していましたので、絵を描
くことが好きです。吉浜小学校のみなさんが楽しい1年間を過ごせるように精一杯頑張りますので、
よろしくお願いします。



花咲く明日を
～ 吉浜小学校だより ～ 高浜市立吉浜小学校

令和７年４月２２日 №５

離退任式を行いました

令和6年度末をもって退職された先生方、別の学校に異
動になった先生方をお招きして、離退任式を行いました。
先生方から子どもたちへの最後のメッセージを紹介しま
す。

【本多みちよ 先生】
吉浜っ子のみなさん、こんにちは。私は教頭先生とし

て2年間、吉浜小学校に勤め、この春、退職しました。こ
うしてみなさんに会うと、みなさんのすてきなことばか
りが思い出されます。朝、校門で校長先生とさわやかな
あいさつをしていたこと、図書室にたくさんの子が本を

借りに来ていたこと、
児童会の交流計画でみ
んながなかよしになっ
たことなど、たくさんあります。こんなすてきなことがあった
のはみなさん一人一人が自分にできることをいつも考えて、友
達、家族、地域の方を大切にしていたからです。だから私はそ
んなみなさんが大好きです。
この2年間の思い出の中でとてもうれしかった言葉がありま

す。それはよしのめの女の子が、「学校は楽しいよ」と教えて
くれた言葉です。これは私の宝物になりました。私はもう吉浜

ありがとうございました

本多みちよ 先生 ご退職
兵藤 聖子 先生 ご退職
森田 泰行 先生 高浜中学校へ
間瀬 智広 先生 衣浦小学校へ
廣濵真理子 先生 高浜小学校へ
竹本 海 先生 高浜中学校へ
黒柳 優太 先生 高浜中学校へ
新美 有希 先生 高浜中学校へ
木下 淳子 先生 港小学校へ
都築美由紀 先生 翼小学校へ
鈴木亜希子 先生 翼小学校へ



小学校の先生ではありません。これからは地域の一人としてみなさんの育ちを見守っていきます。
今までありがとうございました。

【間瀬智広 先生】
みなさん、こんにちは。今の3年生のみなさんとは2年生の時

の1年間、楽しく過ごしてきました。たくさんの思い出があり
ます。運動会のダンシング玉入れ、練習も本番も楽しかったで
す。今でもビデオを見ているようにみんなの楽しそうな姿が思
い出されます。今年の運動会も楽しみですね。 全校のみなさ
ん、思い切り楽しんでくださいね。みなさんの歌声、とてもす
てきでした。すてきな歌声を今年も響かせてくださいね。
今の4年生のみなさんとは、1年生、2年生の時の2年間、い

っしょに過ごしましたね。入学式の日から一日一日成長してい
く姿を頼もしく見ていました。今では4年生になりましたね。
高学年としてすてきな姿をみんなに見せてあげてくださいね。吉浜小学校を引っ張っていってくだ
さい。
他にも将棋クラブのみなさん、図書委員会のみなさん、楽しい時間をありがとう。これからも吉

浜小学校をよろしくお願いします。
先生は5年間とその前の4年間、全部で9年間、担任の先生をして過ごしてきました。吉小でたく

さんのことを学んできました。この春から隣の刈谷市で小学校の先生をしています。どの学年も3
クラスですが、1組、2組ではなく、雪組、月組、花組と言っていて、先生は雪組の先生です。そ
の他にもみんなのタブレットやキーボードがみんなのものとは違ったり、掃除はどの場所も1年生
から６年生がいっしょにやっていたり、高学年にはサッカーやバスケなどの部活動があったりしま
す。隣の市なのにこんなに違います。子どもと大人、合わせて600人くらいで4月から過ごしてい
ます。でも考え方を変えると、600人と知り合いになり、なかよくなれることはすてきなことだと
思っています。全く違うところなので、毎日たくさん勉強しています。一日一日みなさんに負けな
いように成長して、また高浜市に戻ってきたいと思います。今までありがとうございました。

【廣濵真理子 先生】
吉浜小学校のみなさん、こんにちは。みなさんの話を聴く姿

勢がとってもよくて、それだけでうれしい気持ちになります。
先生が今日、みなさんにお話ししたいことが二つあります。
一つ目はこれです。（ありがとうカードを示す）2年生のみな

さんは知っていますね。みんなに「ありがとう」を伝えたくて
今から話します。
まず、3年生、4年生、5年生のみなさん、いっしょに勉強す

ることはできなかったけれど、1年生をおもちゃまつりに招待
してくれたり、ペア交流でいっしょに遊んでくれたりしてとて
も嬉しかったです。お兄さん、お姉さんにいっしょに遊んでも
らい、2年生の子たちも嬉しかったと思います。みなさんのお

かげで2年生の子も学校が大好きになりました。
6年生のみなさん、最高学年ですね。3年生の時に食育の勉強をして、給食をたくさん食べてく

れました。先生は途中でお休みになってしまったのでしばらく会えませんでしたが、また戻ってき
た時にみなさんが大きくなっていてびっくりしました。卒業式の時に靴箱の掃除をしていたら、み
んなが時間いっぱいまで、時間が過ぎていても一生懸命掃除をしていて、やさしくてすてきな6年
生の子たちだと思いました。みんなの卒業する姿も見たいと思っていました。ぜひ吉浜小学校を引
っ張っていってほしいです。
よしのめのみなさん、レゴランドにいっしょに行きましたね。発表会でみんなで踊ったことなど、

楽しい思い出がたくさんあります。先生が一番思い出に残っているのは、よしのめで、「大根屋さ
ん」をやったことです。一生懸命育てた大根を売っている姿がとてもキラキラしていて、輝いてい
て本当にすてきでした。いつまでもそのきれいな心でいてほしいです。
2年生のみなさん、かっこいい2年生になりましたね。とても姿勢よく座っていてすてきです。

おもちゃまつりをしたり、とても楽しかったです。本当にありがとう。
最後に1年1組だったみなさん、みんなと勉強することが本当に楽しかったです。朝、門の所を

通ると、窓から「真理子先生、おはようございます」と、大きな声で元気にあいさつをしてくれて
嬉しかったです。朝のスピーチではいろんなことを教えてくれました。お友達が発表しているとき
には、「がんばれ」とやさしい声をかけてくれました。帰りにはみんあと握手をして、そのみんな
の手が温かくて、先生も温かい気持ちになれました。やさしいみんなと1年過ごすことができてよ
かったです。



二つ目に話したいことはこれです。（大きなハートを示す）先生はみんなと過ごしたおかげで、
みんなの頑張っている姿、みんなのやさしい声かけで、先生の心の栄養が満タンになりました。と
ても嬉しい気持ちです。みなさんが先生にしてくれたように友達や先生、周りの友達の栄養になっ
てあげてほしいなと思います。きっとやさしいみんなならできると思います。先生も新しい学校で
頑張ります。また、みなさんに会えることを楽しみにしています。ありがとうございました。

【竹本 海 先生】
昨年度は生活指導、生活の先生でしたね。なので生活っぽい

話をしようと思います。みなさんはおにぎりが好きですか。何
の具が好きですか。私は明太子が好きです。じゃあ、もしこん
な具があったらどうでしょうか。チーズフォンデュ、メープル
サーモンキャンディ、おいしそう？ おいしそうだと思う人？
ちょっと変じゃないと思う人？ たくさんいるね。今言った

二つは今、開かれている大阪万博で実際に出されているおにぎ
りです。スイスやオーストリアとか、いろんな国の食材をおに
ぎりにしたそうです。おいしいのかな？
4月から私は高浜中学校に行きました。2年生の担任です。周

りは誰も知りません。そんな中でやっていけるのかなって思い
ました。みんなは4月、クラス替えをしてからどうでしたか。新しいクラスで全然知らない人とや
っていけるかな、不安だったと思います。そん中でやっていくためには何が大事でしょうか。おに
ぎりもいっしょじゃない？ おいしいかどうか分からないから、まずは食べてみることが大事だよ
ね。しゃべってみることが大事だよね。新しいクラスになったみなさん、新しいクラスの仲間とよ
りよい関係を築くためにしっかりしゃべって、時にはけんかをすることもあるかもしれませんが、
しゃべって相手のことを分かる、そんな気持ちをもってこれからの1年間を過ごしてほしいと思い
ます。

【黒柳優太 先生】
みなさん、こんにちは。先生は去年6年生を担任して1年で吉

浜小学校を去ってしまったので、君たちは先生のことを見たこ
とがあるな、ぐらいだと思います。えっ、見たことないですか？

先生は去年1年間、吉浜小学校で頑張りました。去年、職員
室でいろんな先生が、「○○さんがこんなことをしてくれたん
だよ」「○○さんがこんなこところでこんな活躍をしていたん
だよ」というように、たくさんの先生がみんなのがんばりをし
ゃべっていました。なので君たちは先生のことを知らないかも
しれませんが、先生は君たちの頑張っていた姿を知っています。
だからぜひ自分に自信をもって、今新しいクラスで新しい環境で不安がたくさんあるかと思います
が、すてきな君たちなら今の環境になじめるはずです。自信をもって頑張ってください。

【新美有希 先生】
吉浜小学校のみなさん、こんにちは。今は高浜中学校で1年

生の担任をしていて、また1年3組の担任をしています。家庭科
の勉強をみんなと頑張っています。
2年生のみなさん、久しぶりです。もう新しい1年生が入って

きましたね。もうかっこいい2年生です。去年、学んだことや
吉浜小学校のことをたくさん教えてあげてください。
6年生のみなさん、2年生で担任をしてからぐんぐん成長して

今では最高学年ですね。みなさんの態度、行動をしっかりと見
せて吉浜小学校を引っ張っていってくださいね。活躍を期待し
ています。そして、中学校で待っています。今までありがとう
ございました。

【兵藤聖子 先生】
お久しぶりです。先生は今、自分のことで悩んでいる子ややりたいことを人に伝えられない子な

ど、小学生から高校生までの子たちをみています。その子たちが何に困っているのかっていうこと
をじーっとよく見て、例えば、お道具箱の中がいつもくしゃくしゃになってしまう子にどうやって
片付けたらいいのかな、トイレに行きたくても伝えられずもじもじしている子にどうやって伝えた



らいいのか、そういうトレーニングをする施設にいます。
みんなが大人になっておトイレに行きたいときに、苦しそう

に我慢しているだけの大人だったら困るよね。パカッと鞄を開
けたらゴミやティッシュ、定期券、筆箱、教科書などがドバド
バッと出てきたら困るよね。このようなことで困らないように
トレーニングを重ねています。この子たちも先生のところに来
て2週間しかたっていませんが少しずつ気持ちが落ち着いてく
ると、一つずつ上手になっています。この前はトイレに行きた
い子に、それとなく「どうしたいの」ときくと、このようにジ
ェスチャーで教えてくれるようになりました。
こういった子たちとはちょっと違うかもしれませんが、多分

みんなの中にも困っていることがある人、自分の気持ちがうまく伝えられない人がいるかと思いま
す。その時はどうしたらよいのかということを、周りの友達にそれとなく聞いてみたり、みんなの
やっていることをまねしてみたりして、すてきな大人になってほしいと思います。先生はこの吉浜
小学校に全部で1年と7年と4年で、足し算できるかな？ そう12年お世話になりました。なので
お別れするのはとても寂しいです。校歌を聴くときっと涙が出てきてしまうかなと思います。では
みなさん、お別れです。さようなら。

【木下淳子 先生】
吉浜小学校のみなさん、こんにちは。すばらしいあいさつを

してくれてありがとうございます。私は吉浜小学校で6年間、
あとサポートの先生として1年間、その前、少しお休みをして
いて、その前も6年間は働いていたので、合わせて13年間、吉
浜小学校で過ごしました。
吉浜小学校のよいところ、そして今どんどん進化していると

ころは、今みんながやってくれたような「あいさつ」だと思い
ます。あいさつ運動、先生が最初、吉浜小学校に来たときは生
活委員会と児童会の子が中心になってやっていましたが、今は
５、6年生全員で、委員会の順番でやっています。そして、去

年はそのあいさつ運動だけではなくて、今の2年生かな、低学年の子たちがたくさんあいさつ運動
の日じゃなくても校長先生といっしょに「おはようございます」って登校するみんなを笑顔で迎え
ていました。先生はいつもその姿を見て心が温かくなっていました。あいさつはすごく勇気がいる
人もいるかもしれませんが、でもその勇気をもって一歩を踏み出すと、どんどんどんどん自分が磨
かれていくのではないかなと先生は思っています。
みんなは朝、鏡を見ますか。髪の毛のチェックとかしていますか。鏡は汚れていたり、曇ったり

しているとよく見えません。でも自分で一歩勇気をもって踏み出して磨いていくと、どんどんどん
どん鏡は光っていって、自分の心も磨かれていくのだと思っています。
今朝、こんなことがありました。先生は港小学校で今、働いているのですが、吉浜小学校のみな

さんが歩いて行くところを通ります。今日、横断歩道のところで待っていたら6年生が笑顔でこっ
ちを見たので手を振ったら手を振り返してニコッとしてくれました。先生は担任をしたことがない
のですが、廊下ですれ違った時などに、「おはようございます」と声をかけてくれた子たちでした。
さすが最高学年、もう吉浜小学校を引っ張ってくれているなと思って、すごく嬉しかったです。
いろいろな思い出が詰まった吉浜小学校、本当に素直でやさしい子ばかりで、担任の先生じゃな

くてもいろんな先生にあいさつをしてくれる、そんな温かい吉浜小学校の子が大好きでした。みな
さん、お元気で。また会いましょう。さようなら。

＜森田泰行先生、都築美由紀先生、鈴木亜希子先生は都合により欠席でした＞
＜竹本 海 先生：お名前の海の漢字は「毎」の下の部分が「母」になります＞


